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（社）長崎県ほ装協会からの要望が
ありました。
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　 平成２３年７月１２日（火）、（社）長崎県ほ装協会の中村会長外８名の
方が来所され、当事務所へ舗装建設業に係る要望書の提出がありまし
た。
   当事務所からは田村事務所長外７名が対応し、要望書への回答や
意見交換を行いましたが、公共事業量の削減・県内舗装業者の受注機
会確保・質の高い舗装技術の提供等が論点となる要望内容でした。

（社）長崎県ほ装協会からの要望状況
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